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Kit Défrisant Sans Soude
SYSTÈME PROTECTEUR ANTI-CASSE

au Beurre de Karité et
à la Kératine Expertise professionnelle

MODE D’EMPLOI
CE KIT CONTIENT :
 1 pot de Crème Défrisante protectrice sans soude (220 g) 

 1 paire de gants/1 spatule/1 notice explicative complète 
De plus, il vous faudra :

 Un peigne à larges dents (n’utilisez pas de peigne en métal)
 Un réveil ou un minuteur
 Une serviette ou une cape pour vous protéger

PRÉCAUTIONS D’EMPLOI
À UTILISER UNIQUEMENT SUR CHEVEUX FRISÉS, BOUCLÉS, CRÉPUS DE TYPE 
AFRO.
 À tenir hors de portée des enfants.
  Contient un agent alcalin. En cas d’ingestion accidentelle, consulter un médecin immédiatement. 
  Éviter tout contact avec les yeux. En cas de contact du produit avec les yeux, rincer 

abondamment et consulter un médecin (danger de cécité).
  Ne convient pas aux enfants. 
  Ne pas appliquer directement sur la peau ou le cuir chevelu, observez une distance de 0,5 cm 

au-dessus du cuir chevelu.
   Ne pas appliquer le produit sur les cils ou sourcils (danger de cécité).

  Ne pas utiliser sur des cheveux décolorés, méchés ou traités au henné ou avec des sels 
métalliques pour éviter perte, casse de cheveux ou lésions cutanées.

  Ne pas appliquer sur des cheveux permanentés (permanentes légères, curls, waves), 
lissés ou défrisés avec un produit contenant de l’hydroxyde de sodium, du thioglycolate 
d’ammonium, de l’acide thioglycolique pour éviter perte, casse de cheveux ou lésions 
cutanées.

  Ne pas appliquer sur des cheveux colorés avec un produit contenant de l’ammoniaque. 
  Ne pas utiliser sur des cheveux abîmés ou fragilisés par des colorations et teintures 

progressives.
  Ne pas utiliser sur un cuir chevelu irrité ou abîmé. 

  Ne pas tirer sur les cheveux pendant le défrisage.
  Ne pas appliquer sur des cheveux humides ou mouillés.

le dernier shampooing.
   Ne pas dépasser le temps de pose maximum recommandé dans le tableau de minutage.

  Attendre au moins 6 semaines avant de refaire un défrisage.

  
cheveux sont en bon état pour un défrisage. 

IMPORTANT

Tableau de minutage

idéal pour vos cheveux en fonction du résultat du défrisage obtenu lors de l’essai préliminaire sur 
mèche.
ATTENTION ! Le minutage débute au moment où vous commencez l’application du produit. La 
totalité du temps d’application et du temps de pose ne doit pas dépasser le temps maximum 
recommandé pour votre texture de cheveux.

Texture de cheveux Kit Défrisant sans soude Temps de pose
recommandé

Doux
Normal

13 à 18 minutes
13 à 24 minutes
13 à 25 minutes

ou desséchés Ne pas appliquer

produits chimiques Ne pas appliquer

ÉTAPE 1- LE MÉLANGE
Porter les gants fournis durant la préparation et l’application du défrisage.

Mélanger la totalité de la Lotion Activatrice n°2 et de la Crème Défrisante n°1.

d’oreilles, colliers et lunettes avant d’appliquer le produit et utiliser pinceaux et peignes en plastique. 
IMPORTANT

ÉTAPE 2 - TEST DE SENSIBILITÉ ET TEST SUR MÈCHE
TEST DE SENSIBILITÉ :
Préparer une petite quantité du produit suivant les indications (voir Étape 1 - MÉLANGE) et 

que vous êtes hypersensible au produit et que vous ne pouvez l’utiliser.
TEST SUR MÈCHE :

en bon état. 
Isoler une mèche de cheveux au-dessus de la nuque, préparer et appliquer une petite quantité du 

malléabilité du cheveux en observant la mèche toutes les 5 minutes.
Shampooing 

Neutralisant N°3. Laissez agir pendant 10 minutes puis rincer.
Examiner la mèche d’essai : 

Effectuer pendant 6 mois un traitement intensif avec le programme de soin ULTRA RICHE 

au Beurre de karité de HAIR LS CARE
capillaire. Attendez d’avoir des cheveux en meilleur état ou un cuir chevelu 
parfaitement sain avant d’utiliser le produit puis procéder à nouveau au test. 
En cas de doute, consulter un dermatologue. 

le défrisage. Noter le temps de pose correspondant à votre texture de 
cheveux. Laisser sécher naturellement.

le temps de pose mais en aucun cas, le temps de pose ne doit dépasser 
25 minutes.

Pour les retouches des racines (cheveux déjà défrisés), appliquer le 
produit sur les repousses uniquement. Ne pas appliquer à nouveau le 
produit sur la mèche d’essai. 

ÉTAPE 3 - APPLICATION
Démêler délicatement les cheveux à l’aide d’un peigne sans toucher le cuir 

allant du front à la nuque et une autre raie allant d’une oreille à l’autre.

la minuterie en fonction des résultats du test préliminaire et du tableau de 
minutage. Le temps de minutage commence dès l’application de la crème 
défrisante. Appliquer le produit à une distance de 0,5 cm du cuir chevelu. 
Utiliser un pinceau non métallique. Commencer l’application de la crème par 
les deux sections de derrière et terminer par celles de devant en laissant la 

Utiliser le dos d’un peigne pour répartir le produit généreusement et de 
manière uniforme sur chaque séparation à 0,5 cm de distance du cuir chevelu. 

  Cheveux non défrisés : appliquer la crème défrisante sur les pointes, les 
longueurs, puis les racines.

  Les retouches (cheveux déjà défrisés) : appliquer uniquement sur les 

Une fois l’application terminée, attendre que le produit fasse son effet, environ 
5 minutes. 
TEST DU PEIGNE : 

la mèche reste marquée, le cheveux est donc déstructuré. Procéder très 

munis des gants. Lisser mèche par mèche, de la racine aux pointes (lisser 

est écoulé, rincer immédiatement à l’eau claire (ne pas dépasser 25 minutes).

ÉTAPE 4 - LE RINÇAGE ET LA NEUTRALISATION 

de produit. Appliquer ensuite le Shampooing Neutralisant n°3.
délicatement. Répéter 3 fois l’opération pour une neutralisation complète 
(élimination totale de toutes traces de défrisant de la chevelure). 

ÉTAPE 5 - LE CONDITIONNEMENT ET LA FINITION 
Appliquer le Soin Hydratant au beurre de karité n°4 sur les cheveux 

Sérum Réparateur dans la paume 
de vos mains. Appliquer sur cheveux secs ou mouillés sur les longueurs et 
les pointes puis coiffer.

Kit défrisant 
HAIR LS CARE , vos cheveux seront parfaitement lisses, sains et hydratés en 
profondeur.
Pour une hydratation intense et prolonger les effets de votre défrisage, nous 
vous conseillons d’utiliser les produits de soin de la gamme HAIR LS CARE
ULTRA RICHE au beurre de karité. 
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Nouveau système de défrisage à la formule exclusive, enrichie en extraits naturels de beurre de 
karité et à la kératine.
● L’hydratation et la protection de la fibre capillaire et du cuir chevelu sont assurées en 
continu, tout au long du processus de défrisage. Le beurre de karité, crémeux et émollient, restaure 
l’hydratation et l’élasticité naturelles des cheveux. La kératine, actif gainant et protecteur, lisse la 
cuticule pour réorganiser les écailles et capter la lumière.
● Un duo anti-casse qui revitalise, fortifie et reconstitue la fibre capillaire pour apporter 
brillance et éclat. Un résultat parfait et durable : des cheveux souples, resplendissants de vitalité.
Utilisez le kit adapté à votre texture de cheveux :
Doux - Cheveux fins et fragiles
Moyen - Cheveux moyens
Fort - Cheveux épais et résistants
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NO-LYE RELAXER KIT
HAIR DEFENSE SYSTEM WITH ANTI-BREAKAGE

Shea Butter and Keratin Professional Expertise

A new relaxing system using an exclusive formula, enriched with shea butter and
keratin.
Moisturizes and offers deep protection for hair fiber and scalp during the whole hair relaxing
process. Shea butter, an emollient cream, restores moisture and hair’s natural elasticity. Keratin,
protective active, penetrates the hair to smooth the cuticle for a shiny finish.

It is the ideal anti-breakage duo for your hair because shea butter and keratin work together to
prevent hair breakage. A perfect and long-lasting result: for soft hair which shines with vitality.

Use  the kit adapted to your hair texture: 
Mild 
Regular 
Strong 

INSTRUCTIONS SHEET
THIS KIT CONTAINS:
 1 Protective No-lye relaxer cream (7.8 oz) 

You will also need: 
 A hard rubber wide-toothed comb (do not use metal comb)
 A stopwatch or a timer
 A towel and a protection cap

PRECAUTIONS FOR USE
ONLY USE FOR CURLY, FRIZZY, WAVY AFRO HAIR TEXTURES

  Contains an alkaline agent. If accidentally swallowed, consult a physician immediately.
  Avoid all contact with the eyes. In case of contact with the eyes, rinse thoroughly 

immediately with clear water and consult a physician (It can cause blindness).
  Not suitable for children.
  Do not apply the product directly to the scalp; keep a distance of 0.5 centimeters from 

the hair roots.
  Do not use the product for eyelash and eyebrow. It can cause eye irritation or blindness.
  If your hair is already straightened, apply the product only on new growth.
  If your hair is highlighted, bleached or treated with henna or metal salts, do not 

apply to prevent hair breakage or loss. 
  For permed hair, curls, waves and hair treated with straightening or relaxing hair 

system with sodium hydroxide, ammonium thioglycolate, thioglycolic acid, do 
not apply to prevent hair breakage and loss.

  For colored hair with ammonia, do not apply. 
  If your hair is damaged or fragile with hair progressive coloring, do not apply. 
  Do not use if you have a sensitive, irritated or damaged scalp. 
  During the straightening process, do not comb the sections of hair against the growth 

as it can break them. Comb the hair in the growth direction.
  Do not apply on wet or humid hair.
  Do not shampoo hair the day of relaxing. Do not shampoo hair for up to 3 days before 

relaxing.
  Don’t allow the product to rest on the hair longer than the recommended time for each

hair type.

  Wait at least 6 weeks between relaxer applications.
  Wait 2 weeks before and after applying a hair color. 
  

IMPORTANT

Timing guide

will provide the accurate relaxing time for your hair.

CAREFUL!
the time of the whole application should not exceed the maximum time recommended for 
your hair texture.

Hair Texture No-Lye Relaxer kit
Laura Sim’s

Time of process 
recommended

13 -18 minutes
13-24 minutes
13-25 minutes
Do not apply the product

chemicals Do not apply the product

STEP 1-MIXING 
Before application, remove earrings, necklaces, glasses and etc. Wear the protective gloves
and use the spatula provided in the kit to mix the activator liquid with the relaxer cream. Mix
the entire content of Activator liquid n°2 into the relaxer cream until it is homogeneous.

IMPORTANT: 

STEP 2-SENSIBILITY AND STRAND TEST
PERFORM A SENSIBILITY TEST:

case of irritation, itching or burning arises in the area of application or surroundings; then 

PERFORM A STRAND TEST: 
Perform a strand test  before each relaxing to check if hair is healthy. 

the lock of hair is already relaxed, apply to new growth only. Leave it on for 20 minutes 
and assess the resistance of this section by stretching the strands out. Do not leave the 
product longer than the maximum of time recommended for your type of hair (see timing 

the section of hair with clear water and apply Neutralizing Shampoo n°3. Let it sit for
10  minutes then rinse. 
Carefully evaluate the strand: 
  

  If the lock of hair gives a natural and healthy appearance, you can 

relaxing effect. Allow it to dry naturally.
  If the strand gets easily broken, damaged or any heating occurs 
during the process, extend the processing time but, in any case, the 
processing time should not exceed 25 minutes.

STEP 3- APPLICATION
With a comb, detangle gently through the hair without touching the 

to the neck and another part from one ear to the other. Put on the 

have applied the no-lye relaxing cream. Use a non-metallic brush. 
Begin the application of the cream starting by the nape of the neck, 

Leave the edges of your hair for the last step. Do small separations 
of 1 centimeter. Use the back of the comb to spread the product 
generously and uniformly on each separation from a 0,5cm distance 

  Hair non-relaxed: apply the no-lye relaxing cream on the tips, the 
lengths and then the roots. 

  Root Touch-up (hair already relaxed): apply only on new growth. 
 

THE COMB TEST  
Apply a light pressure on the lock of hair with a comb. If the comb 
leaves a distinctive mark on hair, this means that your hair structure 
has changed. It must be relaxed very quickly with the help of a thin 

from roots to tips (relax only new growth if your hair is already relaxed). 
If necessary put more cream so that your hair will be entirely covered. 

When processing time recommended for your type of hair is passed, 
rinse immediately with clear water (do not exceed 25 minutes). 

STEP 4 - RINSING AND NEUTRALIZATION

apply Neutralizing Shampoo n°3.

elimination of relaxer residues from your hair). 

STEP 5 - CONDITIONING AND FINALIZATION
Apply Conditioner Shea Butter n°4 on towel-dried hair from roots to 

of the Repairing Hair Tips on your palms. Apply on dry or wet hair 
through the length and ends, then comb. 

recommended to use the ULTRA RICHE hair care with Shea Butter
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resistant 

(0.10 oz) 

Mild
and resistant

In case of damages or breakage, do not apply the relaxing product. During 6 months, 
do some deep nourishing treatments with the ULTRA RICHE hair care line with Shea 
Butter to repair and regenerate the hair. Wait until your hair is healthy before 
applying a relaxer. 

If hair is already relaxed, product must only be applied on new 
hair growth. If a strand test was performed, do not apply the 
product again on the strand test.

Voilà! By carefully following the Instructions sheet, your hair will 
be perfectly relaxed, healthy, and moisturized.

Perform a strand test before applying the product. 

BEFORE APPLYING THE PRODUCT, READ CAREFULLY ALL INSTRUCTIONS. DO 
NOT SKIP ANY STEPS. GET HELP IF IT IS THE FIRST TIME YOU USE A RELAXER 
KIT. IN CASE OF SCALP IRRITATION, RINSE THOROUGHLY WITH WATER AND 
WASH IMMEDIATELY WITH THE NEUTRALIZING SHAMPOO. IF IRRITATION 
PERSISTS CONSULT A PHYSICIAN. 

processing


